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第 8 回施設建設選定部会（第 1 部会） 

招集年月日 平成 24 年 11 月 13 日（火） 

招 集 場 所 南部総合福祉センター2 階会議室 

開 会 時 間 午前 10 時 00 分 

閉 会 時 間 午後 12 時 00 分 

出席員 
及び 

欠席委員 

 
〔出席委員 12 名〕

〔欠席委員   名〕 

委
員
番
号 

氏  名 

出
席
の
別 

委
員
番
号 

氏  名 

出
席
の
別 

1 杉 浦 友 平 ○ 7 慶留間清栄 ○

2 瀬 長  満 ○ 8 上 田 規 子 ○

3 與那嶺絋也 ○ 9 大 城 秀 雄 ○

4 福 島 正 惟 ○ 10 城 間 精 善 ○

5 福 地  斉 ○ 11 神 山 本 聖 ○

6 崎 原 盛 秀 ○ 12 玉 城 健 一 ○

会議に出席した 

事務局の職・氏名 

事務局長  知 花 賢 正 

室  長  山 城  匡 

係  長  知 念 正 樹 

主  任  新垣美智子 

そ の 他 会 議 に 

出 席 し た 者 

ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ  沖縄チャンドラー 

マスコミ  沖縄タイムス 

会議に付した事件 

及 び 議 決 内 容 
  別紙のとおり 
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第 8 回施設建設選定部会（第 1 部会） 

会 議 録 

次  第 

 
１．委嘱状交付 

２．開会あいさつ 

 ３．ＤＶＤ視聴 

 
【協議事項】 

１． 部会長及び副部会長の選出について 

部 会 長  福地 斉（与那原町副町長） 

副部会長  城間精善（八重瀬町住民委員） 

 

２． 一般廃棄物最終処分場基本計画の策定について 

 

 ① 25 年度に地域計画を策定する計画だが、環境省の補助をもらうなら作るし、防衛省

の補助をもらうなら作らないという説明のようだが、防衛省を使えばスケジュールが一

年前倒しになるのか。 

   今回の予算は、環境省か防衛省を予定しているが、地域計画については環境省に補助金を請

求するためのもので、防衛省については 25 年度に事業計画を策定して提出する必要がある。そ

のためスケジュールはどちらを選択しても変わらない。 

 

 ② 地域計画は環境省に必要なものだが、防衛省の申請に準用できないのか。 

   防衛省の方は採択基準というのがあって、現在事務方で鋭意詰めているところである。もし、

防衛省がいけるということになれば地域計画は策定せず、事業計画の策定となる。 

 

 ③ 補助率はどうなっているのか。 

   環境省は 2分の 1 で防衛省は 3分の 2である。 

 

④ 補助金は二つの省を併用できるのか。 

   一つに絞って申請する。今年度でどちらを使うか決定する。 

 

⑤ 防衛省の場合は、26 年度の採択に向けてとなると 25 年度の 6月ごろまでに事業計画

を出さないといけないので、スケジュールをしっかり決めて進めないと 26 年度採択は

難しい。 
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 ⑥ どの事業（業務内容）が補助対象になるのか検証する必要があるのではないか。補助

率は防衛省の方が大きいが、事業トータルの金額は環境省の方が高いこともある。 

 

 ⑦ 防衛の場合は、人口規模で頭打ちがあるので全体的にどうなるのか検証は必要である。 

 

 ⑧ 今回の議題は、いつまでに決定しないといけないのか。 

   来年の 2月頃までに部会で決定していただきたい。 

 

⑨ 地域計画を作るためにもこの基本計画が必要なのか。 

   必要である。 

 

⑩ 島尻の焼却炉を 27 年度に解体予定だが、島尻のごみの件は東部と島尻で話合いをし

ないといけないと思うが、この話合いはサザン協が中心に行うのか、それとも両組合で

議論するのか。 

   この件は、第 4部会ですでに議論している。 

 

⑪ 議会構成等の件についてもその中で議論しているのか。 

   当初は委託的な対応を考えていたが、発言力の確保等の話もでてきたので、事務統合に向け

ての議論を進めている。事務統合は 26 年 4 月を目処として協議している。 

 

⑫ 今日の議題としては、まずスケジュールの確認と二つ目に最終処分場の基本の設備を

決めてほしいということか。 

   今回は、内容を説明して次回から一つ一つ確認しながら決めていきたい。必要であれば、専

門家等の活用や現地の視察等も考えている。 

 

⑬ 最終処分場の規模との問題で、33 年度の一元化との整合性をどうするのかという議

論は後々でてくるので議論できるように整理する必要がある。 

    

⑭ 112,000 ㎥を決定した経緯の資料を提示し説明してほしい。 

    

⑮ 来年 2月までに決定するということだが、あと何回の部会開催を予定しているのか。 

   できれば、月 2回程度開催したい。 

 

⑯ ごみ処理基本計画は、各市町で取り組んでると思うが上がってきていないのか。 

   6 市町取り組みはなされているので、最新のデータを入れて今年度で取りまとめる。 

 

⑰ 規模にもかかわることなので、ごみの減量については第 3部会でしっかり議論してい

ただきたい。 
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⑱ 各市町のごみ処理基本計画も加味して住民に対し、しっかり説明できる計画にしてほ

しい。 

    

⑲ 島尻のごみを東部で処理する件のスケジュール等や一元化のスケジュールを示して

ほしい。それと最終処分場の建設と一元化の計画は平行に進めるべきである。 

    

⑳ 今の件については、長期計画のスケジュールを提示すればわかると思うので、提示し

てほしい。 

    

○21  今回の議論に関連する資料は、他の部会等の資料でも提示してほしい。 

    

 ○22  この基本計画が確定しないと、地元への説明等が進められないということもあるのか。 

   細かい具体的な部分の説明はしていない。ただ、可能な限りリスクが少ないような説明をし

ている。ＤＶＤを基に地域には説明している。 

 

 ○23  施設の構造について選択肢があるようだが、実質は選択肢は絞られてくるのではない

か。そうであれば、選択した理由（事務局案）をもう少し説明して決定する方向で進め

てはどうか。 

 

 ○24  ＤＶＤの説明も良いが、実際に施設を見てもらう方が、地域の理解が得やすいのでは

ないか。 

   堀川区は現地を視ているが、前川区・當山区については呼びかけはしているが回答がこない。 

 

 ○25  振興策等マスタープランを示して、説明していくことも大事ではない。 

 

【確認事項】 

○ 今回、要求があった資料を委員へ事前に配布する。 

○ 事務局で基本計画案をまとめて次回会議に提示する。 

 


